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 平成30年11月大阪市会だより

※ 大阪市会だよりは新聞折込みでお届けします。折込みは、朝日・毎日・読売・産経・日本経済新聞の朝刊です。この５つの新聞を購読されていない方でご自宅への郵送を
ご希望の場合は、電話・ファックス等で市会事務局政策調査担当へお申し込みください。なお、次号は平成 31年１月１日（火）に発行する予定です。

９／５（水） 招集告示【９～12月定例会】
　　12（水） ＜開会＞
 本会議（公営・準公営企業会計決算の市長説明など）
　　13（木） 決算特別委員会【公営・準公営企業会計決算】
 （正副委員長の互選、説明など）
　　19（水）～21（金）
 常任委員会（付託案件の審査、陳情書の審査など）
　　27（木） 本会議（常任委員会付託案件の議決など）
10／１（月）～４（木）
 決算特別委員会【公営・準公営企業会計決算】（質疑）
　　15（月） 決算特別委員会【公営・準公営企業会計決算】
 （付託案件に対する態度決定）
　　16（火） 本会議（公営・準公営企業会計決算の議決など）
　　24（水） 本会議（一般質問）
　　25（木） 本会議（一般質問、一般会計等決算の市長説明など）
　　26（金） 決算特別委員会【一般会計等決算】
 （正副委員長の互選、説明など）

意見書は可決後、国会及び
関係機関等に提出します。可決された意見書

市会のうごき

○ 真の分権型社会の実現に向けた国から地方への税源移譲等を求める
意見書
○児童虐待防止対策のさらなる強化を求める意見書
○キャッシュレス社会の実現を求める意見書
○水道施設の戦略的な老朽化対策等を求める意見書 （以上9月12日）
○ 地方消費者行政に対する交付金等による財政支援の継続・拡充を求め
る意見書 （9月27日）

子 どもたちが市長に対して
質問や意見を発表する「お

おさか子ども市会」を、大阪市会
では毎年開催しています。今年度
は小学５・６年生の子ども議員
86名が、ミライザ大阪城や市立図
書館などの大阪市の施設を実地
調査したのち、６つの委員会に分
かれて話し合い、本会議で市長に
発表する自分たちの考えをまと
めました。

子ども議員が集まって発表を行いました

天王寺動物園などを見学しました

市長への質問や意見をまとめました

11／１(木)、２（金）、５（月）～７（水）
 決算特別委員会【一般会計等決算】（質疑）
　　13(火) 決算特別委員会【一般会計等決算】（付託案件に対する態度決定）
　　14(水) 本会議（一般会計等決算の議決）
　　29(木) 本会議（一般質問）
　　30(金) 本会議（一般質問、追加案件の市長説明など）
12／５(水)～７（金）
 常任委員会（付託案件の審査など）
　　12(水) 本会議（追加案件の議決）＜閉会＞

9～12月定例会のこれからの予定

本会議を仮議場で開催しています

　議場の耐震工事のため、平成
30年８月から平成31年7月末ま
で議場が使用できません。その間
に開催される本会議は、仮議場
（本庁舎7階の特別委員会室）で開
催し、傍聴も可能です。仮議場で

の傍聴席の定員は55名（仮議場内
での傍聴30席及び隣接する会議
室でモニターを通しての傍聴25
席）となります。ご迷惑をおかけ
しますが、ご理解とご協力をお願
いします。

高校生
と大阪

市会議
員の

意見交
換会

昨年参加した高校生の
満足度は

96％でした。
・ 教育や福祉など、身近な課題を

市会議員と一緒に考えませんか？

・未来の大阪について話しませんか？

 お申込み 　詳しくは大阪市会のホームページにて

大阪市会事務局 政策調査担当
（HP） http://www.city.osaka.lg.jp/shikai/

　
 お問い合わせはこちら 
（TEL）06-6208-8694 （FAX）06-6202-0508
（E-Mail） vi0003@city.osaka.lg.jp

参加者募集中

実施内容 現職市会議員との意見交換
市会構内の見学（委員会室や議長公室など）

対　象

日　時

申込締切

項目・内容

大阪市内在住または在学の高校生

平成30年12月26日（水）13:30～16:30

平成30年11月22日（木）まで

意見交換会に参加して
広い視野や新しい経験をゲットしよう！！

Let's Enjoy Talking!

　市の職員でもあまり入
る機会のない「特別委員会
室」や「議長公室」なども見
学できます。議員みずから
が案内などを行います。

　意見交換会は、高校生
3～5人と市会議員2人
が1つのグループとなっ
て行います。

募集人数 50名　※応募多数の場合は抽選

平成30年
12日26日水
開催!!

ぶつけよう　ボクらの　 見意

議場工事中
につき

し かし、残念ながら８月
23日の子ども市会本会

議は台風のため中止になった
ので、後日に子ども議員がま
とめた質問や意見の発表会を
行い、その様子を収録しまし
た。市長からの答弁は、あらか
じめ収録された動画で受けま
した。

こちらから当日の様子を
見ることができます

実地調査

委員会

質問や意見
の発表会

おおさか子ども市会 －小学生市会－
平成30年

度


